$Erscheinungsland: \"{O}sterreich \mid Auflage: 193.776 \mid Reichweite: 574.000 \ (8\%) \mid Artikelumfang: 5.047 \ mm^2$

Seite: 24

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Daniel Craig ist in Wien gelandet

Pünktlich zur heutigen Österreich-Premiere des neuen James-Bond-Abenteuers "Skyfall" im Cineplexx Donau Plex besuchte Hauptdarsteller **Daniel** Craig Wien: Zwar nicht als le-bendiger Mensch, aber dafür wird er für immer bleiben. Bei Madame Tussauds im Wiener Prater wurde die lebensechte Wachsfigur des feschen Schauspielers präsentiert und ist ab nun für alle greifbar.



Premieren-Auftakt: Daniel Craig steht als Wachsfigur im Wiener Prater